
 

 

 

 

 

 

 

親愛的同行者： 
 

  看著粉色的風鈴木花隨風飄落在枯黃的草地上，是巴拿馬旱季的風景。落花流水，歲月無聲，剛踏入

2019 年不久，農曆新年也悄然過去，補祝大家新年進步、常歷主恩！ 
 

  感謝主及多謝大家的代禱，關於申請進修，神學院方面已經確認取錄，我會在今年 5 至 8 月回港工作

匯報期間開始第一次的密集課程。當收到課程要求時，心中感到有些壓力，因為原來須在上課當天交五份

讀書報告（只是一科的要求，如讀兩科就翻倍！），讀書未必是最困難，在哪裡找到書才是問題！考慮到近

年眼睛開始退化，最後還是決定買專用來閱讀電子書的小機器。但是電子書呢，英文書易找，中文書卻很

麻煩，或許中文書只能回港時追趕閱讀了！無論如何，希望一切順利，也求神賜我專心、智慧及聰明去學

習。 
 

  到今年二月份為止，過去兩年多算是完成了四組合共 20 人的門徒訓練課程，是個十分感恩的過程，

因為過去所認識的自己，毅力及耐力都略嫌不足，但因著上帝的恩典及訓練，能完成課程，於學員和我而

言都不簡單。然而，書本的課程是完成了，未來仍會繼續跟進他們，上課的時間會相隔長一點時間，未來

目標是希望他們的聖經基礎及實踐上，有更大的進步。此外，感謝主，在新的一年，將有兩組門訓合共

13 人在下星期開始上課，其中可能需要用多點西語，因其中一組的大部份學員是土生華人，中文理解及

講說能力不高，求主賜智慧及語言能力予我。而另一組，是在其他埠上課，晚上來回估計要開車 2-3 小

時，求主賜平安及精神體力。 
 

  三月中下旬將會到墨西哥教授聖經學院的校外短期密集課程，主題也是門徒訓練。回想來巴拿馬之前

曾去一個創啟地區教學，也是講這個主題。六年過去，一切都是在起點時就已有跡可尋，上帝將感動放在

人的心中，等待時機成熟，能開花能結果。門徒訓練，是我第二期事奉的重點所在，若沒有神的帶領及感

動，只會是空想。我不認為學員都已經成熟，但卻肯定他們是成長了，信仰之路從不是拔苗助長、也非一

蹴而就的事，只求能助他們與主建立一個穩固及健康的關係，提供他們所需要的資源、正確的基礎，讓他

們能繼續成長。願主繼續建立他們的生命。 
 

  再過一段時間，就是黃色風鈴木開花的日子，個人覺得這是巴拿馬最美麗的時間，我期待開花的日

子，花雖燦爛，最終還是會花落，因為她們最終要結出果子。我期待開花，也期待上帝在人的生命中成就

果子。願主賜福予祂的百姓、也讓更多人認識祂，得著祂的救恩及豐盛，不再是在世上無目的的飄零。 
 

  大家好好保重，期待與你們相聚！ 
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